

Activité de formation continue en gestion de crise en médecine d'urgence



La Section de médecine d'urgence du département de médecine familiale et de médecine d'urgence offre une activité de développement professionnel continu aux équipes de soins en médecine d'urgence. Elle se déroulera sur une journée entière dédiée à l'exposition à des cas complexes (dit de gestion de crise) au centre Apprentiss de la faculté de médecine de l'Université Laval. Cette activité se réalise en collaboration avec le secteur Apprentissage par simulation et le secteur Faculté de médecine. À titre d'expérience pilote, cette activité s'adresse à cinq participants ciblés, deux urgentologues, deux infirmières et une inhalothérapeute de cinq services d'urgence.

Objectifs

1. Exposer une équipe de soins en médecine d'urgence à des cas complexes dans un contexte de sécurité autant pour les patients que les participants.
2. Optimiser le travail d'équipe, le leadership et la communication au sein de l'équipe traitante.
3. Favoriser l'acquisition de décisions diagnostiques optimales face à l'incertitude générée.

Dates et horaire

De 8 h à 16 h 30 aux dates suivantes :

- 22 janvier : Hôtel-Dieu de Lévis
- 14 mars : CHUL
- 15 mars : Enfant-Jésus
- 3 mai : IUCPQ

Lieu

Faculté de médecine Université Laval

Laboratoire Apprentiss, local 3896
Pavillon Ferdinand-Vandry
1050, avenue de la Médecine
Québec (Québec) G1V 0A6

Coûts d'inscription

- Médecins : 400 \$ incluant les crédits de catégorie 1 en formation médicale continue, 1 crédit par heure de formation
- Infirmières et inhalothérapeutes : 200 \$ incluant une attestation de présence

Inscription en ligne

www.fmed.ulaval.ca/fmc

Information : M^{me} Léonie Michaud
418-656-5958
leonie.michaud@fmed.ulaval.ca



UNIVERSITÉ
LAVAL

Faculté de médecine
Vice-décanat à la pédagogie
et au développement professionnel continu